



Sector comercial reconoce avances del Gobierno



Los representantes de las 27 filiales que conforman la Asamblea de la Cámara de Comercio de Guatemala (CCG) resaltaron los avances de los primeros seis meses del Gobierno del presidente Otto Pérez Molina como la reestructuración del sistema de seguridad y la agilidad en el proceso de inscripción de empresas.

El análisis del sector comercial fue conocido durante el encuentro con el jefe del Ejecutivo quien hizo ver que han existido momentos difíciles en acciones que deben avanzar como el pacto "Hambre Cero"; no obstante indicó que se tiene un plan que permitirá más resultados como las reformas a varias leyes que permitan e incentiven la creación de nuevas fuentes de empleo.

"Hay momentos en que se siente frustración. Quisiera

que se caminara más rápidamente. Cada domingo que nos reunimos con el Gabinete hacemos la reflexión de cuánto nos satisface el trabajo que hacemos aunque sabemos que hay mucho por hacer", resaltó Pérez Molina.

Competitiva y segura

De acuerdo con el titular de la Cámara Comercio de Guatemala (CCG), Jorge Briz, el acercamiento sirvió para poner en contexto a las autoridades del Ejecutivo sobre retos pendientes, además de manifestar satisfacción por los resultados contra la criminalidad. "Se ha avanzado en el tema de capturas, seguridad, e infraestructura, pero aún se debe mejorar en aspectos fiscales; la reforma tributaria ha estancado el crecimiento económico, y en eso profundizaremos", agregó el representante de los comerciantes.

Carolina Castellanos, directora ejecutiva de la Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham, por sus siglas en inglés), comentó que las mejoras en seguridad deben acompañarse de la correcta aplicación de justicia.

Los comerciantes y el Ejecutivo se reunirán nuevamente la próxima semana para exponer las sugerencias como gremio a las reformas constitucionales.

